

NOTICIAS Y ACONTECER DE LA MARCA N°1 EN MAQUINARIA PESADA EN ECUADOR Y EL MUNDO

## Diciembre: cerramos el año construyendo juntos



Diciembre llegó cargado de emociones, encuentros y agradecimiento.

Un mes para mirar atrás, reconocer lo logrado y celebrar el camino recorrido junto a clientes, colaboradores y comunidades.

En SANY – Grupo Roldán cerramos el 2025 reafirmando lo que nos define: trabajo en equipo, cercanía humana y compromiso con el desarrollo del país.



PRODUCTO DEL MES

La **SANY BHL75** es una retroexcavadora diseñada para rendir con eficiencia en múltiples aplicaciones. Su motor Cummins de 99 HP, junto a su tracción 4x4 y transmisión Power Shift, garantiza fuerza, estabilidad y precisión en cada jornada de trabajo.

Con una profundidad de excavación cercana a los 4,3 metros y un cucharón frontal de 1 m<sup>3</sup>, la BHL75 permite optimizar tiempos y recursos en obra. Versátil, confiable y respaldada por el mejor servicio posventa del país, es una aliada clave para construcción, mantenimiento vial y trabajos de infraestructura.

## Orgullo SANY: reconocimiento al compromiso

EMPLEADO DEL MES

**CHRISTOPHER GUICHAY**



EMPLEADO DEL AÑO

**JHONATHAN ASTUDILLO**



ASESORA DIGITAL DEL AÑO

**GABRIELA MEJÍA**



Celebramos y reconocemos a quienes, con su compromiso, profesionalismo y calidad humana, marcaron la diferencia a lo largo de este año.

Su desempeño, actitud positiva y vocación de servicio reflejan los valores que nos definen como equipo y fortalecen la confianza de nuestros clientes y compañeros día a día.

Gracias por representar a SANY – Grupo Roldán con excelencia, por asumir cada reto con responsabilidad y por ser un ejemplo de dedicación dentro y fuera de la organización.

## Navidad en SANY: alegría que se comparte



Diciembre comenzó con nuestro ya tradicional mensaje corporativo de Navidad, marcado por un ambiente de alegría y compañerismo durante la sesión de producción.

Entre sonrisas, energía positiva y espíritu festivo, celebramos una vez más el valor de ser equipo, de crecer juntos y de cerrar el año agradeciendo cada esfuerzo realizado.

Porque en SANY, la Navidad no es solo una fecha: es un momento para fortalecer la familia que construimos día a día.

## Cercanía que construye comunidad – El Rodeo, Azuay

En diciembre, más que maquinaria, llevamos presencia, cercanía y agradecimiento a quienes mueven el país desde sus territorios.

Compartimos una jornada especial con la comunidad El Rodeo, en Azuay, donde vivimos momentos de unión, concursos, sorteos y sonrisas, celebrando juntos el cierre de un año de trabajo y crecimiento.

Para SANY – Grupo Roldán, estas actividades

representan nuestra manera de devolver un poco de todo lo que recibimos: confianza, compromiso y la oportunidad de construir futuro junto a las comunidades que hacen grande al Ecuador.

Gracias, El Rodeo, por abrirnos las puertas y el corazón.

Sigamos trabajando juntos, con fuerza, esperanza y la energía que nos inspira cada día.



## Forbes destaca a Grupo Roldán

La prestigiosa revista Forbes dedicó un artículo especial a Grupo Roldán, resaltando la historia, visión y liderazgo de la familia fundadora.

El reconocimiento pone en valor el trabajo de Carlos Roldán y Juan Carlos Roldán, así como la trayectoria de un grupo empresarial que ha sabido crecer con solidez, visión de futuro y compromiso con el país.

En SANY nos sentimos orgullosos de ser parte de este increíble Grupo y de construir, juntos, una historia que trasciende generaciones.



Orgullosos de ser parte del portafolio de un Grupo Comercial de Excelencia



## Gala Experience

**El evento del año!**  
*Donde la elegancia se encuentra con la potencia*



El 13 de diciembre vivimos una noche inolvidable con la SANY Gala Experience, un evento creado para agradecer la confianza de nuestros clientes y celebrar un año lleno de proyectos, crecimiento y logros compartidos.

Hoy, SANY es la marca #1 en Ecuador, un liderazgo construido con trabajo constante, innovación y el firme respaldo de Grupo Roldán, pero sobre todo, con la confianza de quienes creen en nuestra marca día a día.

Gracias por acompañarnos.

Gracias por ser parte de la familia SANY.



## Detalles que fortalecen relaciones

Como parte de las actividades de temporada, entregamos **regalos navideños a nuestros clientes**, un detalle corporativo que refuerza relaciones y recuerda que en SANY somos una familia.

Además, compartimos momentos especiales durante la entrega de invitaciones a la **SANY Gala Experience**, generando cercanía y expectativa para nuestro evento de fin de año.

Pequeños gestos que reflejan grandes valores.



## Equipos activos en todo el país



Durante diciembre, nuestros equipos continuaron operando a nivel nacional con entregas a clientes y visitas en campo, reafirmando la presencia de SANY en los principales sectores productivos del Ecuador.

Cada entrega representa un proyecto que avanza, una alianza que se fortalece y un compromiso que se cumple.

## Tecnología eléctrica en operación



En el área de postventa, destacamos la inspección y servicio técnico a camiones mineros 100% eléctricos SANY, que ya operan en el país para un cliente de gran relevancia en la región.

Este hito refleja no solo la confianza en nuestra tecnología, sino también la capacidad técnica y el acompañamiento especializado que ofrecemos durante todo el ciclo de vida de nuestros equipos.